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Forums pour les consommateurs

La descente aux enfers

  Par Sel Posté le 15/05/2025 à 20h09

Vous est il arrivée de ne penser qu a votre drogue en évitant le monde extérieur?.

Consommatrice de cannabis et cocaïne depuis de très nombreuses années. La poudre blanche est bien au
début c est festif un moment de partage on évite la fatigue on ne pense plus a mangé ni même a dormir elle
est fantastique au début mais quel engrenage
J ai cru pendant longtemps que c était ma meilleure amie qui m accompagner partout. Elle me donner une
force pour danser pour travailler pour faire mon ménage pour affronter l extérieur elle me suivait partout 
J étais invincible avec elle a mes côtés , dans ma vie tout court. 10 ans après j ouvre les yeux sur la où elle m
a amené.

A la perte de moi même, a mon dégoût de moi , je me suis salit pour me payer ma consommation pour au
final que ça me détruise.
J essaye de m en sortir de diminuer je n' en veux plus dans ma vie.. mais c est tellement dur de la quitter.
Mon corp souffre si j en prends pas nausées diarrhée douleur a se tordre au niveau du ventre transpiration
bien entendu crise de panique d anxiété etc etc. 

A qui c est déjà arrivé quand on diminue la C des effets secondaire au point de souffrir terriblement au niveau
du corp?

La descente pour s en sortir ne pas courrir derrière pour en reprendre une car le cercle est vissieux et va vous
envahir. 
.dans le travail que je vais entreprendre soit changer ma vie sans ces artifices me fait peur ...
Au début c est cool mais après elle a bousille ma vie. 
Je ne suis pas prête à subir toutes ses transformations dans mon corp et surtout de voir qui je vais être sans la
coke a mes côtés. Mais regarder un mur toute une journée ou se couper de la vie n est plus viable. Ça m'a
détruite 

Y a t il des personnes qui ont réussi a s en sortir? 

Se poser les bonnes questions est important pour arrêter de me mentir 
Je ne suis pas heureuse je dois y arriver

2 réponses

Pinkalbatoria - 17/05/2025 à 20h03



Je te souhaite tout le courage du monde pour t'en sortir. Moi aussi je suis addict mais je n'ai pas ressenti les
effets que tu décris au niveau du corps, mis a part les trenblement.
C'est tellement dur de s'en sortir quand c'est ton seul plaisir dans la vie. J'ai quitté ma cure pour rerouver la C,
alors je ne peux pas t'être d'une grande aide.
Amicalement,
Pink.

Sel - 19/05/2025 à 08h38

Merci pink pour ton retour. C est un combat de longue haleine mais je pensais pas autant . En effet c est mon
compagnon ma meilleure amie la C est tout dans mon quotidien mais c est l enfer au final bon courage à toi
aussi


